Tiene la palabra el señor Edil Angelo Panzardi.

 Mala gestión del Municipio de Ciudad del Plata en la construcción de una garita

**EDIL ANGELO PANZARDI.** Gracias, señor Presidente.

(Se muestran fotografías).

En las fotografías que se están viendo pueden apreciar lo que está sucediendo en el km 31.800 de la Ruta 1 vieja en Ciudad del Plata. Ahí se está intentando hacer una garita, y voy a utilizar palabras que se dijeron esta noche, «se es ineficiente en la gestión aun cuando la idea sea excelente». Eso es lo que está pasando en ese lugar. ¿Por qué digo esto? Porque en las siguientes fotografías van a poder comprobar que a veces la intención es buena, pero se es ineficiente a la hora de realizar los trabajos porque no hay contralor, no hay quién controle.

Esa garita que ven ahí la está construyendo el Municipio Ciudad del Plata. Me comuniqué mediante una llamada telefónica con la Alcaldesa Laura Colombo en la tarde de hoy por un cartel de farmacia que estaba tirado en el porque suelo máguina una trabajando lo tiró y el conductor prácticamente se dio a la fuga. Ella gentilmente me respondió que a la brevedad iban a solucionar el problema.

Cuando voy en la tarde a ver el trabajo que se estaba realizando, me encuentro con que se estaba haciendo la garita y al mismo tiempo se la estaba rompiendo, porque los caños a los que les están haciendo los cabezales, del otro lado, ya los estaban rompiendo, y estaban tapando el caño donde pasa el agua.

Llamo a la señora alcaldesa para avisarle de ese problema, para no traerlo a la Junta Departamental y hacer una gestión directa —lo que, a mi juicio, es lo que deberíamos hacer todos los ediles—, y ella me contesta que no me preocupara porque se estaba haciendo con plata del Municipio, que no era de la Intendencia de San José.

Sabe una cosa, señor Presidente, a mí me preocupa la plata del Municipio de Ciudad del Plata, la del Gobierno Departamental de San José y la del Gobierno de China, porque es plata del pueblo, y si es plata del pueblo, nos tenemos que preocupar todos. Acá no se trata de una cuestión de organismos, ¡es una cuestión de mala gestión!

En base a eso, me surgieron algunas preguntas que se las voy a trasladar al Intendente para que me las conteste. ¿Cuánto le cuesta cada garita al Municipio de Ciudad del Plata? ¿Quién las construye? ¿Lo

hace una empresa privada o funcionarios del municipio? ¿Cuántas horas hombre se utilizan para construir una garita?

Imagino que todo ese trabajo debe estar cuantificado. Por si la alcaldesa no lo sabe, cuantificar significa medir el trabajo: cuántas horas máquina se necesitan. horas cuántas hombre. cuánto material, qué cantidad de agua voy a necesitar para el hormigón. Le pidieron a los vecinos un bidón de doscientos litros de aqua para hacer la mezcla. ¡Es vergonzoso!

Antes de empezar las obras también hay que considerar cuál es el criterio a la hora de elegir el lugar donde colocar una garita. considero que ese lugar es perfecto, pero ¿se consultó a los vecinos? ¿Se hizo un trabajo social? ¿Se hizo una consulta popular, de las que tanto se pregona? Si no se hizo, sería bueno que se hiciera, porque hablamos de la boca para afuera y en casa no hacemos nada, y eso es ser ineficiente en la gestión, aun cuando la idea sea excelente.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Ejecutivo Departamental, al Municipio de Ciudad del Plata, a la Alcaldesa Laura Colombo, y a la prensa, especialmente a la de Ciudad del Plata.

Gracias, señor Presidente.

**SEÑOR PRESIDENTE**. Secretaría dará trámite a lo que usted ha solicitado, señor edil.